

Inauguran obras de riego para agricultores de San Lorenzo

El proyecto fue financiado a través del convenio Indap-Gore, con una inversión que superó los cien millones de pesos

CABILDO.- Con el propósito de apoyar la pequeña agricultura campesina, en el marco de un convenio de colaboración entre el Gobierno Regional de Valparaíso y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), se inauguró un proyecto de mejoramiento hídrico en la localidad de San Lorenzo, beneficiando a 30 productores que contarán con seguridad de riego para sus cultivos.

A su vez, se hizo entrega de las obras correspondientes a una iniciativa del Programa de Riego Asociativo de Indap, consistente en el revestimiento de un canal de tierra que cual presentaba dificultades de eficiencia en la conducción del agua y problemas por infiltración de la misma, desarrollando mejoras en cuatro acequias con una longitud total de 1.162 metros en tubería PVC.

Este proyecto también contempló 19 cámaras de entrega, 19 cámaras de corte -con sus respectivas válvulas elastoméricas-, válvulas de aire y tres cruces de camino con tubería de acero, siendo financiado a través del convenio Indap-Gore. La inversión total fue de \$104.052.008, con un incentivo Gore - Indap de \$98.849.408 y un aporte de los agricultores de \$5.202.600.

De la misma manera, y a través del Programa de Riego Asociativo (PRA) de Indap, se entubaron tres ramales con una longitud de 950 metros en tubería PVC, además de cinco cámaras de entrega y una cámara de entrega y corte -con sus respectivas válvulas elastoméricas-, válvulas de aire y un cruce de camino con tubería en HDPE.

El costo de lo anterior ascendió a \$44.090.084, con un incentivo PRA de \$39.681.076 y un aporte de los regantes de \$ 4.409.008. Esto fue destacado por el gobernador Rodrigo Mundaca, quien manifestó que "a través de este programa hemos destinado \$3.500 millones para obras de conducción, acumulación y tecnificación de sistemas de riego tecnificado".

De esta manera, "los principales beneficiados son los pequeños agricultores, quienes tienen menos de tres mil unidades de fomento en activos fijos y explotan menos de dos hectáreas de riego básico. Esto da cuenta de nuestra vocación y compromiso con los pequeños agricultores de todo el territorio, de toda la Región de Valparaíso".

Abel Godoy, uno de los beneficiados, valoró el trabajo desarrollado, resaltando que "para nosotros ha sido muy importante, un beneficio muy grande y un aporte inmenso. Agradecemos al Gobierno Regional y a Indap, ya que esto nos ha permitido ocupar el agua (...) Ha sido un aporte enorme. Llegar con esa agüita a los terrenos que necesitamos ha sido muy relevante".



El proyecto beneficia a 30 agricultores y 39 hectáreas agrícolas que, desde ahora, cuentan con seguridad de riego para sus cultivos.